

MAGAZINE

Jalin Kebersamaan, Ketua Persit KCK Cabang XXV Gelar Senam Aerobik

Rony - MAGELANG.MAGZ.CO.ID

Sep 20, 2022 - 16:00



Danramil Bersama Ketua Ranting 9 Koramil 08 Pakis Melaksanakan Senam Aerobik Dengan Ketua Cabang XXV di Warung Angkringan Rejo

MAGELANG,-- Ketua Persatuan Istri Prajurit (Persit) Kartika Chandra Kirana (KCK) Cabang XXV Kodim 0705/ Magelang, menggelar senam Aerobik bersama dengan anggota Persit Ranting 9 Koramil 08/ Pakis bertempat di Halaman Warung Angkringan Rejo Desa Pakis, Selasa (20/09).

Tampak hadir ketua Persit KCK Cabang XXV Ny. Heny Rohmadi dan Pengurus Cabang XXV serta Ketua Persit KCK Ranting 9 Koramil 08 Pakis beserta anggota Persit dan anggota Prajurit Koramil lainnya.

Pada kesempatan tersebut, Ketua Persit KCK Cabang XXV Kodim 0705/ Magelang Ny. Heny Rohmadi, mengatakan senam aerobik ini dilangsungkan untuk selalu menjaga stamina dan kebugaran." Stamina harus tetap terjaga agar jasmani sehat sehingga aktivitas keseharian akan lancar dan tentunya dapat mendukung tugas suami," ungkapnya.

Selain untuk menjaga kesehatan dan kebugaran tubuh, lanjutnya, melalui senam bersama ini diharapkan akan semakin mengakrabkan antar sesama anggota persit dan anggota Ranting 9 Koramil 08/ Pakis. Kegiatan ini juga sarana komunikasi untuk meningkatkan kekompakan, mempererat tali silaturahmi dan menjalin persaudaraan antar sesama Persit.

Seusai Senam Aerobik bersama, dilanjutkan pengarahannya oleh Ketua Persit KCK Cabang XXV Kodim 0705/ Magelang Ny. Heny Rohmadi di dampingi oleh Pengurus Cabang XXV di Warung Angkringan Rejo Pakis.

Dalam arahnya, Ketua Persit KCK Cabang XXV menyampaikan Syukur Alhamdulillah pada kesempatan yang baik ini, kita masih diberikan kesehatan maupun keselamatan oleh Tuhan yang Maha Esa Allah SWT. Kita selaku istri Prajurit harus bersyukur dan senantiasa menjaga nama baik Persit dimanapun berada, terus menjalin komunikasi sosial masyarakat di lingkungan rumah masing-masing. Wujudkan kerukunan serta kerjasama yang baik dalam berinteraksi di lingkungan masyarakat," imbuh Ny. Heny Rohmadi.

Ditambahkan Ny. Heny Rohmadi, terimakasih kepada Danramil 08/ Pakis beserta seluruh anggotanya yang telah memberikan sarana maupun prasarana, sehingga pada pelaksanaan Senam Aerobik bersama dilanjutkan pengarahannya dengan anggota Persit KCK Ranting 9 Koramil 08/ Pakis, dapat berjalan dengan lancar.

Ditempat yang sama, Kapten Inf I Ketut Kukuh AW, S.Sos, selaku Komandan Koramil (Danramil) 08/ Pakis Kodim 0705/ Magelang menyampaikan, terimakasih kepada Ketua Persit KCK Cabang XXV dengan para pengurus Cabang, yang telah meluangkan waktu untuk melaksanakan kunjungan kerja dan Senam Aerobik bersama dengan anggota Persit KCK Ranting 9 Koramil Pakis.

Kegiatan Senam Aerobik bersama dan Kunjungan kerja ketua Cabang XXV ke wilayah Koramil 08/ Pakis merupakan bentuk penghargaan serta Kepedulian Ketua Persit KCK Cabang XXV Kodim Magelang dengan jajaran dibawahnya, Untuk terus menjalin hubungan silaturahmi yang selama ini terjalin dengan baik." Mudah - mudahan dengan adanya silaturahmi melalui Senam Aerobik bersama menjadikan hubungan yang sangat baik antara Persit KCK Cabang XXV dengan Persit KCK Ranting 9 Koramil 08 Pakis," kata Kapten Inf I Ketut Kukuh AW.

" Sekali lagi kami ucapkan terimakasih atas kunjungan dan senam Aerobik bersama dengan penuh rasa kekeluargaan dan hangat dengan anggota Persit Ranting 9 Koramil 08 Pakis, saya ucapkan Selamat jalan, semoga selamat sampai kembali ke satuan Kodim 0705/ Magelang," tutup Danramil.

Pen: 0705/ Mgl.